

Dimanche 16

Être comme l'arbre

Planté près d'un ruisseau, donnant du fruit en son temps, sans inquiétude, réussissant tout ce qu'il entreprend... que de promesses à l'idée d'être comme l'arbre du psaume 1 ce matin. Et après tout, pourquoi pas ? N'est-ce pas à portée de main ? Et bien il faut croire que si. Croire est bien la clé : « Béni soit l'homme qui met sa foi dans le Seigneur ». Soyons aujourd'hui une assemblée d'arbres, poussant dans l'espérance de la résurrection, bien enracinés dans le socle de la foi.

Carnet de famille ignatienne. Ce samedi 15 février sera la fête de saint Claude La Colombière, directeur spirituel de sainte Marguerite-Marie qui a reçu les révélations du Sacré Cœur à Paray. Le message, nouveau en ces temps de guerre de religion, était la nécessité de « manifester avec insistance, l'amour passionné de Jésus, amour payé d'ingratitude, méconnu et outragé... ». Paray est à l'honneur cette année car c'est le 350^e anniversaire des apparitions, ce qui nous vaut « Dilexit nos » (« Il nous a aimés »), la quatrième encyclique du Pape en octobre dernier. Ce WE seront réunis à Paray les supérieurs des communautés jésuites de France et de Belgique. Soyons en union de... cœurs avec eux. <https://www.jesuites.com/celebrer-la-fete-du-sacre-coeur-de-jesus/>



Hebdomadaire gratuit édité par « Prie en Chemin ». Site : <https://prienchemin.org/> Rédaction assurée par des membres de la famille ignatienne en France : Anne-Marie Aitken xavière, Emmanuelle Huyghues Despointes, CVX, Manuel Grandin sj et Jonathan Dolidon sj contact@prienchemin.org - Image à la Une : <https://pixabay.com/fr/photos/t%C3%A9lescope-jumelles-guy-observer-5257599/>

Vers Dimanche prie en chemin

VD N°847

Du lundi 10 au dimanche 16 février 2025

Vers le 6eme Dimanche du Temps Ordinaire - Année C

“**J**ésus levant les yeux
sur ses disciples”

Lc 6, 20



Les évangiles nous parlent à plusieurs reprises du... mouvement des yeux de Jésus. Parfois il regarde vers le ciel, d'autres fois il regarde ses disciples. Jésus sait regarder et discerner dans ce qu'il voit l'œuvre de son Père. Nous sommes nous aussi invités à apprendre à regarder autour de nous les traces du bonheur promis dans ces béatitudes. Jésus lève les yeux sur ses disci -

ples et à travers eux, il nous regarde aujourd'hui et nous pousse à être porteurs de sa bonne nouvelle. Face aux difficultés et souffrances (quand nous avons faim, pleurons ou sommes haïs, insultés), ne récriminons pas mais tressaillons de joie car notre récompense est grande dans le ciel. Face à ceux qui ont tout (la richesse, de quoi manger, rire sans se soucier du lendemain), Jésus nous met en garde contre ces faux prophètes. C'est un appel vigoureux afin d'être humbles et de recevoir tout du Christ.

Emmanuelle Huyghues Despointes, CVX

ÉVANGILE DE JÉSUS-CHRIST SELON ST LUC

Chapitre 6, 17.20-26

En ce temps-là, Jésus descendit de la montagne avec les Douze et s'arrêta sur un terrain plat. Il y avait là un grand nombre de ses disciples, et une grande multitude de gens venus de toute la Judée, de Jérusalem, et du littoral de Tyr et de Sidon. Et Jésus, levant les yeux sur ses disciples, déclara : « Heureux, vous les pauvres, car le royaume de Dieu est à vous. Heureux, vous qui avez faim maintenant, car vous serez rassasiés. Heureux, vous qui pleurez maintenant, car vous rirez. Heureux êtes-vous quand les hommes vous haïssent et vous excluent, quand ils insultent et rejettent votre nom comme méprisable, à cause du Fils de l'homme. Ce jour-là, réjouissez-vous, tressaillez de joie, car alors votre récompense est grande dans le ciel ; c'est ainsi, en effet, que leurs pères traitaient les prophètes. Mais quel malheur pour vous, les riches, car vous avez votre consolation ! Quel malheur pour vous qui êtes repus maintenant, car vous aurez faim ! Quel malheur pour vous qui riez maintenant, car vous serez dans le deuil et vous pleurerez ! Quel malheur pour vous lorsque tous les hommes disent du bien de vous ! C'est ainsi, en effet, que leurs pères traitaient les faux prophètes. »

© AELF

Lu 10 Offrir ma semaine à Dieu

Jésus s'arrête. Il donne du poids à l'instant, aux personnes qui l'entourent. Je m'imagine à côté de lui et je prends le temps de regarder avec lui de quoi sera composée ma semaine : les personnes que je vais rencontrer, les événements que je vais vivre, les lieux où je vais me rendre, les travaux que je vais accomplir. *Père, je t'offre cette semaine, tout vient de toi, tout est pour toi. Je te demande la grâce de demeurer près de toi.*

Ma 11 Un regard qui envisage

Les personnes qui composent la foule ont un fort désir en venant voir Jésus. Elles sont certainement avant tout en attente d'amour. Voir le regard de Jésus « *doux et humble de cœur* » se poser sur elles et sur moi. Un regard qui m'aime et m'envisage comme un être riche de potentialités. *Père, je te rends grâce pour l'être que je suis. Donne-moi de regarder les personnes, le monde et ma vie avec tes yeux remplis de miséricorde.*

Me 12

Espérer contre toute espérance

« *Heureux, heureux, heureux...* » Entendre Jésus répéter ce mot et le laisser reposer au fond de moi. C'est à partir de là que la suite, à première vue plus aride, sera audible : c'est parce que vous manquez que vous serez consolés. Ne rien avoir et pourtant ne manquer de rien. Aussi, les mots de Jésus nous guident vers l'essentiel : engager notre être à sa suite, mettre notre espérance en lui car sans lui nous ne sommes rien. *Père, je te demande la grâce d'ouvrir mes yeux sur ce chemin de vie que tu es. Donne-moi courage et confiance.*

Je 13

Dans nos obscurités

« *Malheur, malheur, malheur...* » Comment désirer la pauvreté, la faim, les larmes et le mépris des autres ? Qui peut vouloir cela ? Nous ne pouvons ici que poser un acte de foi dans ce que dit la parole. Croire que toutes les tourments que nous rencontrons dans notre vie ordinaire ne sont pas la fin de ce que nous sommes appelés à vivre. *Père, je te demande la grâce d'inscrire en moi ta confiance qui me fera traverser les épreuves à venir avec espérance.*

Ve 14

Avec Cyrille et Méthode

Aujourd'hui, l'Église célèbre la mémoire de Cyrille et Méthode, deux frères qui ont contribué au rayonnement de la Bible en langue slave. C'était révolutionnaire car elle n'existait qu'en hébreu, grec et latin. « *Toute langue doit confesser que Jésus, Jésus-Christ et Seigneur, à la gloire de Dieu, Dieu, le père* » a dit Cyrille. Il dût faire face à de nombreux reproches et nous donne ainsi une illustration de l'Évangile de dimanche : « *rejeté à cause du Fils de l'homme* ». *Père, je te rends grâce pour cette intuition de Cyrille et Méthode. Je te prie pour que l'Église soit toujours attentive à adapter ses structures en vue d'une annonce plus grande de ta parole.*

Sa 15

Une joie constitutive

« Réjouissez-vous, tressaillez de joie », c'est aussi ce que Jésus a dit aux apôtres quand ils sont revenus de mission : « *réjouissez-vous parce que vos noms se trouvent inscrits dans les cieux* ». L'inclinaison de notre cœur, au centre de cet évangile, est vers la joie. Je peux prendre le temps de regarder toutes les épreuves que j'ai traversées pour le Seigneur: le doute, la faim, les larmes, la calomnie... et avec étonnement et joie, me dire : je suis toujours vivant, vivante. *Père, donne-moi la grâce d'aller toujours de l'avant, te louant en toutes choses, afin que ma joie ne disparaisse jamais.*